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REQUERIMENTO Nº 076/2014 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após, ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos 

responda:  Quantos contratos de locação de imóveis a Prefeitura Municipal de 

Jaguariúna homologou no período de Janeiro de 2013 a Março de 2014? Quais 

os valores empregados em cada contrato? Existe algum planejamento futuro 

para a substituição destes imóveis por prédios públicos? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Semanalmente são publicadas no Jornal Impressa Oficial, 

homologações de contratos de alugueis a fim de abrigar departamentos, secretarias, 

creches municipais e os médicos do programa mais médicos. 

Diariamente recebo reclamações de munícipes sobre a grande 

quantidade de contratos de alugueis contratados pela Prefeitura, pois segundo eles a 

prefeitura esta desperdiçando dinheiro com tantos contratos.  

Em face da importância de esclarecer as informações solicitadas, 

rogo para que este requerimento seja respondido o mais breve possível.  

Gabinete do Vereador, 28 de Março de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


